

## Lettre de Claude Lévi-Strauss

Lors de la parution du livre « Restaurer, aménager, bâtir en pays Châtillonnais » en 2006, le président de notre association, Yves Simon, lui envoya un exemplaire.

Voici le mot de remerciement qu'il reçut :

*12 septembre 2006*

*Cher Monsieur,*

*Vous m'avez envoyé un ouvrage admirablement présenté et illustré. A toutes les questions traitées il offre des réponses judicieuses et bien documentées.*

*Il m'a vivement intéressé, même si ma demeure du Châtillonnais est fâcheusement infidèle, bien que déjà ancienne, aux traditions architecturales de la région.*

*Avec mes remerciements, je vous prie, cher Monsieur, de croire à mes sentiments les meilleurs.*

*Claude Lévi-Strauss\**

\*Laboratoire d'anthropologie sociale  
Centre national de la recherche scientifique  
Ecole des hautes études en sciences sociales  
Collège de France